
 

●保護者相談から通学路の安全確保 

通学路が危ないと保護者から相談が

あり危険場所改善に向けて教育委員

会や学校長と協議して安全な通学路

に変更する事が出来ました。 

 

●LGBTQ 等のパートナーシップ制度の実現 
２０１９年２月議会にて LGBTQパートナー

シップ制度を議会で求めました。そして

２０２１年１２月に草加市でもパートナーシ

ップ制度が出来ました。法的なものでは

ありませんが LGBTQ の方などの気持ち

に寄り添っていく事が必要だと感じてい

ます。 

●防災士資格の補助制度の実現 
 私も防災士資格を取得し市民の皆

様にも防災のスペシャリストとして活

躍出来る様に市議会で要望し実現

しました。 

●市民要望から防犯カメラ・街灯・カーブミラ

ー等設置など 
 市民要望で実現しました。 

カーブミラー設置により曲がり易くなったと

思います。 他に設置してほしい場所があ

れば要望いただければと思います。 

●運動会の暑さ対策 
運動会の来賓で見学していた時に熱

中症のような症状で体調不良になっ

てしまう生徒を目の当たりにして議会

で質問。その後運動会の生徒席にも

テントが設営されました。 

●学校給食の無料化（過去３回渡り要望） 
 

●０，１，２歳保育園無料化 
 

現在保護者負担である給食費は 

4000 円～5000 円で品質を維持しなが

ら給食費を無料化出来ないかと市に訴

えております。 

現在は市区町村民税所得割額が 7,7101 円未満

のひとり親世帯・障がい児（者）がいる世帯が軽

減対象になっておりますが、世帯関係なく無料化

に出来ないか市に要望しているところです。 

●レイクタウン駅へのバスの運行 
 

市民の利便性向上のために、レイ

クタウン駅までのルートを要望し

ています。 

●別居・離婚後の親子交流制度の要望 
 

●感震ブレーカー設置条例の推進 
 

●子育て世帯の切れ目ない支援 

●自治体間のサービス格差解消 

●待機児童問題ゼロ 

●高齢者の働き場の拡充 

●１８歳までの子供の通院費無料化 

●障がい者支援事業の破綻防止 

●障がい、介護、高齢者施設の拡充 

●高齢者健康促進・過ごしやすい街づくり 

●地下鉄８号線計画推進 草加に駅誘致 

●クリーンな草加へゴミのポイ捨てや不法投棄を

無くす 

●不燃ごみ持ち去り禁止条例の制定 

●市立病院産婦人科の再開 

●奥日光自然の家を保全 

●市内４駅ホームドア設置推進 

●保育士、介護士の支援拡充 

●防災士アドバイザー制度の実施 

●ゾーン３０の実現 

 

（住吉２丁目、神明２丁目、中央２丁目） 

速度規制のない道路を猛スピードで走

る車があり市民の要望によりゾーン３０

の速度規制を設けました。 

 

●住宅耐震診断８１～００グレーゾン適応す

る答弁を議会で引き出す 

 住宅耐震の１９８１年～2000年までの

家屋はグレーゾンとされ適応外でし

たが、自治体によって可能とされる

場合があり議会で質問して答弁を

引き出しました。 

離婚や別居により離されて生活している親

子がいます。 

兵庫県明石市では行政が間に入ることに

よって親子交流を安全かつ円滑にする制

度をもうけている。 

地震による火災を減らす

為感震ブレーカーの設

置条例を市に求めてい

ます。 


